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（議事日程） 

日程第１  報告事項   「目黒区スポーツ推進計画」改定の進め方につい

て（案） 

日程第２  報告事項   ＭＥＧＵＲＯスマートスクール・アクションプラ

ンの進捗状況（令和５年度分）について 

日程第３  報告事項   目黒南中学校及び目黒西中学校の教育目標につ

いて 

日程第４  報告事項   令和５年度放課後フリークラブの実施結果につ

いて 

日程第５  報告事項   令和５年度ランランひろばの実施結果について 

日程第６  報告事項   施設備付特殊器具使用料の見直しについて 
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（午前９時３０分開会） 

 

○教育長    令和６年第１９回目黒区教育委員会定例会を開会します。本

日の欠席委員、欠席職員はいません。署名委員は若井田委員で

す。 

        それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１   「目黒区スポーツ推進計画」改定の進め方について（案）（報

告事項）） 

 

○教育政策課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     懇話会の委員についてですが、例えば男女比や年齢構成など

に配慮しながら選出を進めたのでしょうか。 

○教育政策課長 懇話会の委員については、男女比や年齢構成等について配慮

しています。目黒区の方針として、女性委員の比率を５０％に

することを目指しており、その旨を推薦を行う各団体へ伝えて

います。しかし、充て職により候補者が指定されている場合も

あり、結果としては男性の方が多く推薦された状況です。 

○委員     計画の内容について検討するときは、やはり男女双方や高齢

者、障害者、若年層など、幅広い方のスポーツに関する需要を

よく検討したうえで、計画改定を進めていただきたいと思いま

す。 

○教育政策課長 今回のスポーツ計画改定のコンセプトが「誰もが参加できる

スポーツ」であることを踏まえ、青少年団体や高齢者の団体、

障害者の団体といった様々な団体から意見をいただきながら、

検討していきたいと思います。 

○委員     構成委員の中に公募区民２名とありますが、応募はどれぐら

いあるのでしょうか。やはりスポーツが好きな方や、興味があ

る方がほとんどなのでしょうか。 

○教育政策課長 一概には言い切れませんが、スポーツ推進計画の改定のため、

やはりスポーツに興味のある方の応募が多いのではないかと思

います。他の所属でも区民を公募することがありますが、例え

ば福祉関係の公募であれば、福祉に造詣の深い方や興味のある

方の応募が多く、定員を割ることはほとんどないと聞いていま

す。また、募集人員を超えた際は作文等で選考しています。 
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○教育長    その他ご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

        次に、日程第２を議題とします。 

 

（日程第２   ＭＥＧＵＲＯスマートスクール・アクションプランの進捗状

況（令和５年度分）について（報告事項）） 

 

○学校ＩＣＴ課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     コンサル事業者を活用するとのことですが、そのコンサル事

業者は１社でしょうか。また、例えばその事業者が教育関係の

事業者の場合、システム関連の取組について様々関与すること

により、その会社の事業に利用されてしまうことはないでしょ

うか。 

○学校ＩＣＴ課長 コンサル事業者は１社に委託しています。システム構築時

の業者とのやり取りや、学習ｅポータルの選定を進めていく際

にアドバイスを受けており、目黒区としても自信を持って取組

を進めることができています。このコンサル事業者は、幅広い

システム構築の経験を有することが特徴の事業者です。 

        また、コンサル事業者に利用されてしまうのではないかとい

う点については、契約の履行に当たり、知り得た情報をこの契

約の履行の目的以外には利用しないとして契約をしていますの

で、利用されてしまうことはないと考えています。 

○委員     コンサル事業者について改めて確認です。今後、様々なテス

トの結果がその業者に渡ることになると思います。そのため、

ＩＴを主な事業にする会社であれば問題ないですが、例えば、

教科書も作っているような業者の場合、自社の教科書の作成等

にそのデータが利用されないかという点が心配でした。そのよ

うな業者ではないということでよろしいでしょうか。 

○学校ＩＣＴ課長 このコンサル事業者は、教科書を作成しておらず、あくま

で広くＩＴに精通する業者となります。今後、テストの結果を

提供するかどうかについては、慎重に検討していきたいと思い

ます。 

○委員     学校ではＭＥＧＵＲＯスマートスクール・アクションプラン

に掲げる８つの基本方針及び２４の具体的施策に基づく５０の

実施策を非常に丁寧に行っており、このプランは現代に適応し
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たものだと思います。しかし、このような取組が進んでいる一

方で、情報モラルを欠いた行動をとる方も一部いるため、議員

や区長部局の職員も含め、ネットリテラシーについて十分気を

付けるように伝えていただきたいと思います。 

○学校ＩＣＴ課長 学校の情報化を進めていく際には、情報モラルやネットリ

テラシーが非常に重要であると考えているため、児童・生徒や

教員に対し、説明や指導を行っているところです。この取組が

広く区民にも伝わるように周知し、それが議員や区長部局の職

員にも伝わるように積極的に取り組んでいきたいと思います。 

○教育長    その他ご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

        次に、日程第３を議題とします。 

 

（日程第３   目黒南中学校及び目黒西中学校の教育目標について（報告事

項）） 

 

○教育指導課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

        次に、日程第４を議題とします。 

 

（日程第４   令和５年度放課後フリークラブの実施結果について（報告事

項）） 

 

○生涯学習課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

        次に、日程第５を議題とします。 

 

（日程第５   令和５年度ランランひろばの実施結果について（報告事項）） 

 

○生涯学習課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     ランランひろばは、小学校内学童保育クラブの受託事業者に

委託して実施しているとのことですが、このランランひろばを

実施している小学校は全て学区内に学童保育クラブがあるので
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しょうか。また、学童保育クラブへの登録とランランひろばへ

の登録は別の手続きなのでしょうか。それぞれの登録要件や費

用等を教えてください。 

○生涯学習課長 学童保育クラブについては、基本的に小学校内に設置する方

向で調整しているところです。それに伴い委託を進めており、

学童保育クラブの委託事業者がランランひろばも運営すること

による相乗効果等を狙いながら、放課後の居場所づくりを進め

ています。 

        次に、登録要件や費用等についてですが、学童保育クラブは

保護者の就労等を登録要件としており、申込みに対して基準に

基づいて選定を行っています。利用料はおやつ代を含んで月額

８，０００円です。また、延長保育も実施しており、最長で１

９時まで延長が可能です。一方で、ランランひろばについては、

登録要件は特にありません。より多様な居場所づくりの一環で

実施している事業のため、利用時間は放課後から１７時までに

なります。児童の安全・安心な見守りを行うために、緊急時の

連絡先を把握する必要があることから、登録は必要になります。

また、利用料は無料であり、唯一かかる費用は年間の保険料５

００円程度になります。 

○教育長    その他ご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

        次に、日程第６を議題とします。 

 

（日程第６   施設備付特殊器具使用料の見直しについて（報告事項）） 

 

○生涯学習課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

 

○教育長   その他なにかありますか。 

       特にないようですので、以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前１０時１７分閉会） 

 

 

 


